

Neues Wahlpflichtfach am WHG:

Tanz und Choreografie Werkstatt

Seit diesem Schuljahr gibt es für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 eine neue Wahlmöglichkeit aus dem künstlerisch-kreativen Bereich. Ich habe auf Initiative von Herrn Stelljes – das Fach „Tanz und Choreografie Werkstatt“ ins Leben gerufen. 21 Schülerinnen und Schüler haben das dreistündige Fach für zwei Jahre gewählt.

Der Schwerpunkt des Faches liegt auf der Praxis: Es werden Tanztechniken erlernt und das Bewegungsrepertoire erweitert. Vor allem aber lernen die TänzerInnen, wie ein Tanzstück entsteht und welche Tricks es gibt, um eine interessante Choreografie zu erstellen. Dabei werden sie selbst kreativ und experimentieren mit verschiedenen choreografischen Werkzeugen. In den Theoriestunden beschäftigen wir uns mit wichtigen Etappen der Tanzgeschichte, berühmten Choreografen und arbeiten mit Tanzfilmen und -dokumentationen. Das neue Fach bietet auch Raum für das Kennenlernen von verschiedenen Tanzstilen. So gibt es immer wieder Module, in denen wir Tänze aus den verschiedensten Bereichen lernen. (Jazz-Dance, Musical, Rock'n'Roll, Salsa, Bollywood, Zumba ...) Die Kursteilnehmer haben hier die Möglichkeit, eigene Schwerpunkte zu setzen.

Das Fach „Tanz und Choreografie Werkstatt“ ist ein etwas anderes Fach, in dem viel ausprobiert wird, man sich mit seinem eigenen Körper auseinandersetzt und einfach auch viel Spaß miteinander hat.

Und hier noch einige Schülerstimmen aus dem jetzigen Kurs:

„Die Tanz und Choreografie Werkstatt ist eine sehr schöne Abwechslung, die den Schulalltag etwas aufbricht. Man sitzt nicht nur im Klassenraum, sondern lässt seiner Kreativität freien Lauf, gemeinsam mit vielen Schülern, die die eigenen Interessen teilen.“

„Man kann alles ausprobieren, ohne dass es wichtig ist, was die anderen denken, weil man in einer Gruppe ist.“

„Man bekommt den Kopf frei von der Schule und dem Stress.“

„Mal etwas Neues ausprobieren, Spaß haben und mit der Gruppe kreativ sein.“

Katharina Gall

